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Solicitação de informações sobre a 
existência de projetos para implantação de 
uma UBS no Jardim Nova Palmares

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

O vereador José Osvaldo Cavalcante Beloni (KIKO BELONI), no 
uso de suas atribuições regimentais e após aprovação em Plenário, requer que seja 
encaminhado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal o seguinte pedido de 
informações:
                        

Considerando que:

 O bairro Jardim Nova Palmares também sofre com a ausência de uma 
Unidade Básica de Saúde (UBS), dificultando o acesso da população local aos 
serviços de saúde primária;

 A necessidade de deslocamento para outras regiões sobrecarrega as UBSs 
vizinhas e compromete a qualidade dos atendimentos

 A descentralização dos serviços de saúde é essencial para garantir eficiência 
no atendimento e melhorar a qualidade de vida dos moradores.

                                                                     

Diante do exposto, requer-se as seguintes informações:

1. Há estudos ou projetos em andamento para a construção de uma UBS no 
bairro Jardim Nova Palmares? Se sim, há prazos definidos para sua 
execução??
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2. Caso não haja projeto em andamento, essa demanda está prevista no 
planejamento estratégico da Prefeitura?

3. Existe previsão orçamentária para viabilizar essa construção nos próximos 
anos?

4. Há algum estudo para a ampliação dos serviços de saúde no bairro enquanto a 
UBS não é construída??

5. O município dispõe de área pública disponível e adequada para a implantação 
dessa unidade?

Solicito que as respostas sejam encaminhadas dentro dos prazos regimentais, a fim 
de prestar esclarecimentos à população e garantir maior transparência sobre as ações 
voltadas à saúde pública no município.

Valinhos, 11 de fevereiro de 2025

AUTORIA: KIKO BELONI
                  Vereador
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